

# GOMO COOP EL PRIMER SUPERMERCADO COOPERATIVO Y PARTICIPATIVO SE ORGANIZA EN BRASIL

Diciembre 2025

En São Paulo, Brasil, la Cooperativa Gomo Coop esta trabajando para crear en la calle Santa Isabel del Barrio República, el primer Supermercado Cooperativo y participativo del país.

La Gomo Coop es una Cooperativa de Consumo Participativa y está actualmente gestionando la campaña de recaudación de fondos para crear este Supermercado con una modalidad innovadora que se inspira en la experiencia de 50 años del Park Slope Food Coop de Brooklyn en Nueva York, ya replicada con éxito en otras ciudades de Europa. Se trata de un supermercado innovador, donde quienes compran también son propietarios y participan en la operación de la tienda.

La campaña informativa para recojer fondos subraya que la innovación es que en este supermercado, para tener acceso a una amplia variedad de alimentos orgánicos, agroecológicos y artículos de primera necesidad a precios asequibles, es suficiente aportar una quota al capital social, accesible a cualquier persona, y aportar en permanencia tres horas al mes, trabajando juntos para mantener la estructura. Las personas realizan tareas sencillas como operar la caja registradora, organizar el inventario y reponer los productos en los estantes, limpiar los espacios, ayudar a los compañeros en la oficina, entre muchas otras tareas. El supermercado es una organización sin fines de lucro, y todos los ahorros del trabajo colectivo se destinan a la comunidad en descuentos y mejoras en la tienda. Además, cada persona vota en las decisiones, supervisa las finanzas y participa en la gestión de un bien común de la cooperativa.

Cualquier persona puede comprar en el supermercado Gomo, simplemente haciéndose socio y participando en el funcionamiento de la tienda para tener acceso a una completa producción agroecológica y a una amplia variedad de artículos orgánicos y de primera necesidad.

La Cooperativa ha desarrollado y publicado en su sitio web la Política de Compras de Gomo Coop. También ha desarrollado y aprobado el Estatuto de la Cooperativa, que describe los principios que rigen sus acciones cooperativas y sociales. La sección de Preguntas Frecuentes explica otros aspectos importantes para unirse a la Cooperativa de Gestión del Supermercado.

También explica a los interesados que para hacerse socio, después de comunicar su intención a la Cooperativa a través de un menaje de adhesión, se requiere una reunión de incorporación, donde la Cooperativa proporciona información sobre el contexto, la situación actual de Gomo Coop, explica los turnos de trabajo y guía a los socios en los siguientes pasos para contribuir plenamente con su capital.



45 MOTIVOS PRA APOIAR FINANCIAMENTO COLETIVO

**#33**

Contribua com um projeto que prioriza **alimentos locais e sazonais**, reduzindo emissões de carbono no transporte.

BENFEITORIA.COM/GOMOCOOP

45 MOTIVOS PRA APOIAR FINANCIAMENTO COLETIVO

**#36**

Com sua contribuição, a Gomo Coop poderá oferecer produtos de **pequenos produtores** que não se encaixam nas exigências dos grandes mercados.

BENFEITORIA.COM/GOMOCOOP GOMO COOP

E sitio web infoma que la Cooperativa está en la etapa final de la campaña de financiamiento que permita instalar y abrir lo más pronto el Supermercado Gomo Coop con la participación activa de todos los actores involucrados.

La campaña de financiamiento de la cooperativa ha sido un instrumento precioso de comunicación sobre las finalidades y las características principales de este supermercado innovador que se está impulsando.

La cooperativa Gomo Coop destaca que es el primer supermercado cooperativo y participativo implementado en América Latina y se espera que su iniciativa tenga éxito, abriendo camino a otras ciudades de Brasil y de otros países del continente.

#### Para saber mas

[Gomo Coop sitio wreb](#)

[Gomo Coop brochure](#)

[Gomo Coop en Instagram.com](#)

[Gomo Coop en Facebook.com](#)

[Gomo Coop en repositorio.unifesp.br](#)

[Gomo Coop en theard.com](#)

[Gomo Coop en benfeitoria.com](#)

[Gomo Coop in sincovaganoticias.com.br](#)

[Portalcoop.com.br](#)

